

ABSTRAK

Salah satu event organizer yang ada di Kabupaten Semarang adalah Dynasty Music Equipment. Dynasty Music Equipment Semarang merupakan perusahaan yang bergerak di bidang jasa penyewaan sound system, ring stage, perlengkapan band, lighting, genset. Peralatan Musik Dinasti. Permasalahan yang terjadi adalah bertambahnya jumlah karyawan Dynasty Music Equipment yang keluar masuk periode September 2023-Februari 2024. Hal penting yang perlu diperhatikan dalam hubungan di dalam perusahaan adalah terkait kinerja karyawan. Pegawai yang keluar masuk Perusahaan akan menimbulkan beberapa permasalahan seperti terlambatnya tenggat waktu Perusahaan karena harus memberikan penjelasan kepada pegawai baru yang memakan waktu lebih lama. Tujuan penelitian adalah : Untuk mengetahui disiplin kerja karyawan Dynasty Music Equipment Semarang. Untuk mengetahui kinerja karyawan Dynasty Music Equipment Semarang. Untuk mengetahui pengaruh disiplin kerja terhadap kinerja Dynasty Music Equipment Semarang.

Metode dalam penelitian ini adalah kuantitatif dengan tipe deskriptif dan kausal dengan pengukuran skala likert. Populasi penelitian ini adalah seluruh karyawan Dynasty Music Equipment Semarang. Sampelnya berjumlah 65 responden. Teknik analisis menggunakan analisis deskriptif dan analisis regresi linier sederhana yang diolah menggunakan SPSS 21 For Windows.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel disiplin kerja berada pada kategori sangat baik. Hasil penelitian pada variabel kinerja pegawai berada pada kategori sangat baik. Hasil penelitian pengaruh variabel disiplin kerja (X) terhadap kinerja pegawai (Y) secara hipotesis dapat dibuktikan pada hasil Uji T (parsial) menyatakan bahwa disiplin kerja mempunyai pengaruh positif signifikan terhadap kinerja karyawan Dynasty Music Equipment Semarang. Selain itu didukung dengan hasil koefisien regresi yang tinggi, sehingga jika hasil disiplin kerja meningkat maka nilai kinerja karyawan Dynasty Music Equipment Semarang akan meningkat.

Kata kunci: Disiplin kerja, Kinerja Karyawan, Dynasty Music Equipment Semarang